
新年のご挨拶を申し上げます 

 

【生徒会長：2 年生 木村 杏奈さん】 

【生徒会副会長：2 年生 江本はづきさん】 

【執行役員：2 年生 市田 暖弥さん】 

【執行役員：2 年生 濱野 颯希さん】 

周  防  大  島  中  だ  よ  り 

 

 

 
 
 

 
 

               周防大島町立周防大島中学校  校長 豊島正行 

新年あけましておめでとうございます。本年も、本校の子どもたち、教職員も含め、よろし 
くお願いいたします。 
３月には、統合を経験した最後の生徒３年生が卒業し、今年は全校生徒が周防大島中学校に入 

 学する年となります。まさに周防大島中学校の再始動の年です。元号も「卯年」、うさぎのよう 
に大きくジャンプする一年にしようと思っています。 
コロナも第８波の禍中、人的移動がフリーになった今、感染者の急増など、まだまだ不安な 

日々を過ごされていると思います。学校としましてもお子様の健康を第一に考え、新しい生活 
様式の実践に力を入れていきます。保護者の皆様におかれましては、今後もご理解ご協力のほ 
どよろしくお願いいたします。 
さて、「卯年」、うさぎのように大きくジャンプするためには、膝を曲げ我慢をしなくてはな 

りません。深く曲げすぎると負担が大きい割に高く飛べません。逆に膝を曲げなければジャン 
プはできません。そのころあいと我慢をすることを学び、お子様一人ひとりの大きなジャンプ 
につなげていきたいと思います。今年のキーワードは「ころあい」と「我慢」とし、一年間教 
職員一同お子様とともに全力で取り組んでいきます。よろしくお願いします。 

2023 年がお子様の未来の可能性が広がる年となるよう、保護者・地域の皆様にとって良い年 
となりますよう願っています。 

 
 
 
 

１２月８日（木）、生徒会役員選挙（演説会・投票）が行われ、新生徒会の役員が決まりまし 
たので、以下、意気込み等をご紹介します。今回は、執行部６名を紹介します。 

 
 

          今年度、生徒会長になりました。私は、一人一人が何事にも積極的に 
         チャレンジできるような学校を創っていきたいです。例えば、今まで以 

上に挨拶をしたり、手を挙げて発表したり等、たくさんのチャレンジが 
できるようにしていきたいです。このように、色々なチャレンジをする 
ことで、新しい行事を創っていくことができると思います。 
“Let’s challenge!!”これから１年間よろしくお願いします。 

 
 
            私は、楽しくメリハリのある学校を創っていきたいです。まずは、自 

分から周りを楽しませていき、休み時間からの授業のメリハリがつけら 
れるようにしたいです。副会長として、会長をサポートし、皆さんにも 
気を配りながら、新しいことをたくさん挑戦していきます。 

 
 

          僕は、昨年も生徒会役員だったので、去年の経験を活かし、去年以上 
に盛り上がる学校にしていきたいと思います。僕は、他学年との交流を 
増やしていくと同時に地域との交流も増やしていきたいと考えています。 
中学校生活も残り１年間なので、１日１日を楽しいものにしていきたい 
です。みんなの思いを聴き、みんなの想いがつまった学校にしていきた 
いと思います。 

 
        

          僕はこの学校を笑顔あふれる元気な学校にしたいです。そのために、 
あいさつ運動をし、一人一人がしっかりしたあいさつができるようにし 
たいです。そして、体育祭や文化祭などの様々な行事を今まで以上に盛 
り上げ、練習も本番も全員が全力で取り組めるように頑張りたいです。 
先輩方のような素晴らしい活動を継承しつつ、自分が持てる力を精一杯 
出して、自分なりの新しい生徒会を創っていくために、色々なことに挑 
戦していきたいです。 

 

周防大島中だより 
 

周防大島町立周防大島中学校 

２０2３年１月１１日 
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新生徒会役員が決まりました 

 



リーダー研修会と熟議を行いました 

 

【執行役員：1 年生 川田 颯稀さん】 

参観日がありました 

 

 

 

【執行役員：1 年生 福川 蒼真さん】 

 

周  防  大  島  中  だ  よ  り 
 
 
 
            私は、「やる時はやる。楽しむ時は全力で楽しむ。」そんな学校にして 

いきたいです。例えば、授業にはきちんとけじめをつけて取り組んだり、 
学校行事の時には、みんなで一致団結して全力で楽しんだりするという 
ことです。周防大島中学校は、来年度は創立 3 年目を迎えます。これか 
ら明るい色に変え、より良い学校にしていきたいと思います。 

 
 
            私は、この学校をもっと自由で楽しい学校にしていきたいです。例え 

ば、学校行事や部活動、クラスマッチ等、全体や個人が活躍できる場面 
を増やしていきたいです。しかし、私や執行部だけでは実現は難しく、 
簡単に実現できないかもしれません。実現のためには、皆さんの力が必 
要です。私も知らないことがまだたくさんあります。なので、皆さんの 
声を聞かせてください。宜しくお願いします。 

 
 
 
 
  １月５日（木）、本校と大島中学校の新生徒会役員が集い、リー 
ダー研修会が開催されました。この研修会は、リーダーとしての 
意識を高め、「企画力」や「表現力」の向上を目的としています。 
更に午後からは、本校の生徒会役員による『令和５年周防大島中 

学校の姿』について 
みんなで意見を出し合い、１枚のプリントにまと 
めました（左図）。今年の本校の更なる躍進と進 
化が期待できます。 

                      １月６日（金）、新生徒会役員は、学校運営協 
                     議会の委員さんと地域連携について熟議を行いま 

した。『“仲間意識”が高まる行事と内容をテーマ 
に、何ができるか・何をしたいか』について、熱 
い議論を交わ 
しました。こ 
れから、周防 
大島中学校と 
各地域との連 
携が深まって 
いきます。 

 

 

  第７４回大島一周駅伝・第１回周防大島リレーマラソ 

 ンが、１２月１８日（日）に開催されました。本校は、 

中高生と一般で編成するリレーマラソンに２チームがエ 

ントリーし、周防大島高校とチームを結成しました。当 

日は、周防大島高校の生徒との交流を図りながら楽しく 

大会に参加することができました。結果は、４位と５位 

に入賞することができ、両校の絆は更に深まりました。 

 

 

  １２月１３日（火）、参観日がありました。保護者の方の感想を紹介します。密を避けるため、

今年度も３のつく日を参観日とし、終日開催しています。ご都合の良い時間に合わせてお越しく

ださい。今月は、１月１３日（金）と２３日（月）です。 

 

 

 

 

 リレーマラソンに出場しました。 

 

・３年２組の理科・英語を見学。とても分かりやすく、子供達が楽しそうに授業を受けている

のを見れてよかったです。授業もタブレットをうまく使って、昔より（私が）とても分かりや

すく、勉強になりました。今後ともよろしくお願いいたします。 


